



TORNEO DE CHITO para prevenir la soledad no deseada

ASOCIACIÓN DE CHITO DE VILLAVERDE

La Asociación de Chito de Villaverde organiza actividades deportivas para prevenir la soledad no deseada y promover un envejecimiento activo. El domingo 27 de octubre, ni el cambio de hora, ni el madrugón, ni la bajada de temperaturas pudo evitar que las personas mayores se reunieran a las nueve de la mañana para iniciar el Torneo Intergeneracional de Chito. Deporte Tradicional para Prevenir la Soledad No Deseada.

Este torneo lo han organizado con el Servicio de Atención y Prevención de la Soledad No Deseada en Personas Mayores de Villaverde, dependiente del Departamento de Servicios Sociales de Villaverde; y con el apoyo fundamental de la Dirección de Deportes de Villaverde y de la Concejalía de la Junta Municipal de Distrito de Villaverde.

Además de la implicación de las 24 parejas intergeneracionales de deportistas que participaron del torneo, hay que destacar asimismo la implicación de las personas que ya no pueden lanzar los discos del chito a 20 metros pero se han encargado de algunas tareas importantes de la logística, como lo son el marcado de las pistas, difundir el torneo y animar a sus deportistas favoritos.

Varios de los deportistas mayores han motivado la participación a sus hijos y nietos. En este evento deportivo se reestrenaron las pistas que han sido rehabilitadas y se ha iniciado el vallado de las mismas para evitar accidentes con los lanzamientos de los discos.

Una vez finalizado el torneo se entregaron medallas de participación



a todos los participantes, y también se entregaron como recordatorio del torneo chapas con el logo de la Asociación de Chito, elaboradas por usuarios del Centro de Rehabilitación Laboral de Villaverde. Los ganadores del torneo han recibido un premio tan tradicional como el deporte: un lomo entero y medio lomo.

En la entrega de los premios, el concejal del Distrito Villaverde, Orlando Chacón Tabares, ha puesto en valor la labor que realiza la Asociación de Chito al organizar este tipo de actividades deportivas y su generosidad al dar a conocer este deporte medieval a las nuevas generaciones. También ha manifestado la intención de incorporar el chito dentro del circuito de los deportes de la Junta Municipal.

Por su parte, el presidente de la Asociación de Chito, Miguel Martín Sáez, ha destacado que con este torneo se cumple un hito muy importante para la asociación, tanto como un gran logro como en el aprendizaje adquirido. También ha agradecido el apoyo institucional de Servicios Sociales, Deportes y de Concejalía de Villaverde, y ha solicitado un minuto de silencio para recordar a Paco Cantares, un amigo y socio fallecido unos meses atrás.

Tras la entrega de los premios, los participantes compartieron un refrigerio para reponer fuerzas. El cierre del evento se ha realizado con aplausos de todos los participantes, agradecimientos, abrazos y con la ilusión de volver a realizar el 2º Torneo en las vísperas de San Isidro.



Butarque celebró UNA NUEVA EDICIÓN DE SU CARRERA

UNIÓN DE CARRERAS DE BARRIO DE MADRID / REDACCIÓN

Butarque celebró una nueva edición de su Carrera Popular el domingo 20 de octubre al son del disfrute, la ilusión y unas zancadas que pisaron muy fuerte. Los 10 km, la milla y pico juvenil y las carreras infantiles hicieron vibrar las calles del barrio y el Parque Lineal del Manzanares durante una mañana espléndida para el deporte.

Seguimos luchando por hacer atletismo y hacer barrio. ¡Por un centro de salud en Butarque ya! ¡Enhorabuena a todos los participantes, a los clubs, los organizadores y voluntarios!

¡Siempre gracias! ¡Vivan las carreras de barrio de Madrid!



Podéis encontrar las CLASIFICACIONES en:



FOTOGRAFÍAS DE LA CARRERA en el Facebook de Asociación Vecinal Independiente de Butarque:



Buen comienzo de temporada del Club GIMNASIO CASTILLA

MANUEL BLANCO RODRÍGUEZ

El domingo 20 de octubre se celebró el Trofeo San Isidro de Lucha Sambo en el polideportivo de Ciudad Escolar, organizado por la Federación Madrileña de Lucha. Los alumnos del Club Gimnasio Castilla lograron subir al podio en varias categorías, consiguiendo 3 medallas de oro, 5 de plata y 5 de bronce, proclamándose subcampeones por equipos. Buen comienzo de temporada, ahora toca seguir trabajando para conseguir resultados.



La escuela de fútbol femenino de la A.D. Villaverde Bajo BUSCA JUGADORAS

REDACCIÓN

La Escuela Municipal de Fútbol Femenino de la A.D. Villaverde Bajo busca jugadoras para esta temporada, cada vez con más categorías. Este año la convocatoria busca configurar los siguientes equipos: Aficionado (nacidas hasta el 2005. Nueva creación), Juvenil (2006-2007-2008), Cadete (2009-2010), Infantil (2011-2012), Alevín (2013-2014), Benjamín (2015-2016) y Prebenjamín (2017-2018).

Los entrenamientos son en la IMDB Victoria Fernández (El Espinillo II), CDM Félix Rubio. Si estáis interesadas, podéis contactar a través del teléfono móvil 648 643 068.

Escuela Municipal Fútbol Femenino AD Villaverde Bajo

- Aficionado: a partir del 2005 (Nueva creación)
- Juvenil: 2006-2007-2008
- Cadete: 2009-2010
- Infantil: 2011-2012
- Alevín: 2013-2014
- Benjamín: 2015-2016
- Prebenjamín: 2017-2018

CRECE CON NOSOTROS!

IMDB Victoria Fernández (El Espinillo II)
 CDM Félix Rubio
 648643068